
AM PM
1 0 1 1 1 2 5

１ ．諏 訪

２ ．大 井

３ ．玉 置

４ ． 畑

５ ．柴 田

６ ．三 浦

７ ．長 谷 川

８ ．小 川

９ ．大 沢

１０ ．岡 村

１１ ．水 野

１２ ．久 世

１３ ．丸 山

１４ ．ビ ア ン キ

１５ ．鈴 木

１６ ． 岡

１７ ．柴 山

１８ ．吉 田

※新型コロナウイルス感染症予防のため、各議員の一般質問の間に休憩し換気を行います。そのため、各議員の質
問時間が予定より前後する場合があります。

《２月定例議会一般質問時間目安表》

1 2 3 4

５
日

(金)
休

休

９
日

(火)

８
日

(月)

10
日

(水)



受付

番号

16

　
　

　
　
大
井
　
雅
雄

件　　　名 質問の要旨 備考

「低炭素社会を実現する」につ
いて、どの様な方針で整理され
るのか。

現状を踏まえた今後の対応につ
いて。

町会長が委嘱業務を遂行する際
に着用する「ベスト」を貸与し
てはどうか。

現状の交通困難状況をどう改善
するのか。

②

①

①

五条川の洪水対策について

羽黒地区の県道多治見犬山線
について

コロナ禍における市民相談に
ついて

公園の管理について

施政方針について

町会長用ベストについて

第２次環境基本計画（案）に
ついて

令和３年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

１

2

１．

①

①

①

１．

２．

３．

２．

３．

４．

②

①

①

青少年悩み相談窓口紹介カード
について

公園の管理について

公園内の樹木の管理について

認知症施策　地域での見守り体
制について

計画（案）について、どの様な
意見が寄せられているか。

　
　
　
　
諏
訪
　
毅

4

1



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備考

令和３年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

当市の空き家対策の現状につい
て

消費生活センターへの相談につ
いて

国が進めるテレワークの実証実
験について

シティプロモーションのＰＲに
ついて

お金にまつわるトラブル時の相
談体制について

ネットモラルやリテラシーの定
着について

①

②

③

②

①

①

犬山市業務継続計画（犬山市
ＢＣＰ）について

ＳＴＯＰ、スマホトラブル

空き家問題はどうなった

施政方針について

3

4

1

11

　
　
　
　
　
　
玉
置
　
幸
哉

　
　
　
　
畑
　
竜
介

１．

２．

１．

２.

2



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備考

令和３年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

9

15
防災に対する市の取り組みにつ
いて

防災意識を高めるための各家庭
での取り組みについて

コロナ禍における職員の働き方
改革について

管理職への女性の登用について

②

①

②

プレミアム商品券事業について

コロナ禍における経済対策につ
いて

福祉会館の跡地活用について

城下町地区の観光トイレについ
て

スケートボードができる場所に
ついて

防火体制の強化について

防犯体制の強化について

部活動ガイドラインについて

学校施設の有効活用について

①

②

①

①

若い人の遊び場の確保につい
て

東日本大震災から１０年、犬
山市の防災対策について

施政方針について

新型コロナに対する経済対策
について

城下町地区の魅力向上につい
て

国宝犬山城の防火・防犯体制
の強化について

部活動の充実について

①

①

②

①

②

②

5

6

　
　
　
　
三
浦
　
知
里

　
柴
田
　
浩
行

１．

２．

３．

１．

２．

３．

４．

3



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備考

令和３年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

3

2

第２分団詰所兼車庫の現状と課
題について

課題解決に向けての今後の計画
について

令和３年度予算として見込んで
いるふるさと納税に対する経費
等の歳出はどのようなものがあ
るのか。又、その額はいくら
か。

ペットと一緒に避難する時の注
意等の周知方法について

災害協定先からのペットへの物
資供給の支援について

デジタル町内会の目指すイメー
ジ等について

行政事務委託料について

②

①

②

②

③

①

②

２１創造運動について

ふるさと納税事業を拡大させて
いくことに対する市長の考えを
伺います。

　
　
　
　
　
小
川
　
清
美

　
　
　
　
　
　
　
長
谷
川
　
泰
彦

２.

３.

１．

２．

③

①

②

③

①

避難所でのペットの生活場所に
ついて

①

ペットの健康管理への支援体制
の構築について

過渡期における対応について

郷土学習の現状について

木曽川うかい体験学習への支援
について

④

犬山市消防団第２分団の活動
の円滑化に向けて

施政方針について

小学校における郷土教育につ
いて

デジタル町内会への展望につ
いて

災害時のペットと一緒に避難
する場合について

7

8

１．

4



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備考

令和３年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

10

5

福祉会館閉館後のグループ活動
の状況について

ファシリティマネジメントは見
直すべきだ

「子ども家庭総合支援拠点」の
設置について

犬山市及び近隣市町の感染状
況、医療体制について

ＰＣＲ検査の社会的検査を行う
べきだ

江南保健所の抜本的な強化につ
いて

生活困窮の実態・支援策につい
て

外国人への支援はどうなってい
るか

権利としての生活保護制度に改
善を

地域雇用の創出、自主財源の確
保のための企業誘致と商業立地
促進について

城東小学校の大規模改修につい
て、城東小中学校を一体で行う
検討をしているか。

小中一貫的な教育ゾーンづくり
と、中長期的な展望について

ｅスポーツの推進を軸にしたま
ちづくりについて

スポーツコミッションの展開に
ついて

　
　
　
　
大
沢
　
秀
教

①

②

①

②

①

①

②

③

①

①

①

②

②

③

施政方針について

新型コロナ対策、医療の充実
を

コロナ禍の生活困窮に対する
取り組みの強化を

市民が利用しやすい公共施設
を

施政方針について

城東地区の小中学校における
中長期的な教育ゾーンづくり
について

ｅスポーツの推進による特色
あるまちづくりについて

9

10

　
　
　
　
　
　
　
　
　
岡
村
　
千
里

２．

３．

４．

１．

２．

３．

１．

5



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備考

令和３年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

14

現在、容器包装プラスチックと
廃プラスチックの分別回収・最
終処理はどのようにされている
か

来年度制定される「プラスチッ
ク資源循環促進法」を見据えて
どのような取り組みを考えてい
るか

Ｕ３５職員企画提案の「作業着
の統一」の審査状況はどうで
あったか

公共施設の太陽光発電の屋根貸
し事業はどこまで進んでいるか

職場環境改善としての服装はど
うか

防災服のリニューアルはできな
いか

災害時の車中泊避難についてど
のような取り組みを考えている
か

車中泊の避難訓練は実施できな
いか

避難所の非常用電源の確保はど
こまで進んでいるか

②

①

②

③

④

①

①

②

③

コロナ禍での災害避難につい
て

プラスチックごみの資源循環
施策について

統一した作業服（防災服）の
支給（貸与）について

11

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
水
野
　
正
光

１．

２．

３．

6



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備考

令和３年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

17

　
　
久
世
　
高
裕

「挑戦する」まちへの具体的な
施策は

もし県が情報提供に消極的だっ
たとすれば県の市に対する対応
は県の新型インフルエンザ等対
策行動計画に定められた「情報
提供・共有」という項目に反し
ていると考えられるが、その場
合、県に対して厳重に抗議する
べきではないか。

起業・創業・開店した事業者数
とこれまでの推移

昨年の死亡者数とこれまでの推
移

平均年齢の推移

倒産・閉店・廃業した事業者数
とこれまでの推移

なぜ全体の約1.7％しか新型コロ
ナウイルス感染症患者の入院病
床がないのか

県と市の新型インフルエンザ等
対策行動計画では病原性が中度
の場合でも入院患者数は「約
31,000人」と想定されている
が、1,215床しか入院病床が用意
されていないということは新型
コロナウイルスは「超軽度」の
ウイルスだということか。

2月2日に久世が提出した質問書
に対して市が回答を作るため県
に問い合わせを行ったもののス
ムーズに情報提供がされなかっ
たと聞くが、実際の経緯はどう
だったか。

昨年の出生者数とこれまでの推
移

②

①

②

③

①

②

③

④

①

①

愛知県の医療体制と情報提供
体制について

少子高齢化の状況について

市内の経済状況について

施政方針演説について

１．

２．

12

４．

３．

7



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備考

令和３年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

7

20

　
ビ
ア
ン
キ
　
ア
ン
ソ
ニ
ー

　
　
　
丸
山
　
幸
治

本市と愛知県の災害緊急避難ア
ラートメッセージや避難勧告等
について

四季の丘の土砂災害危険地域と
防災工事等について

子供への教師によるわいせつ行
為を扱うガイドライン等々につ
いて

不祥事を起こす職員、それを公
表しない行政が世間に存在す
る。公務員のコンプライアンス
について、犬山市はどのように
考えているか。

2歳未満は危険とされているが、
市の未来園、幼稚園は酸欠に対
しての対策をしているか。

小中学生への影響は未知数。マ
ウスシールドの時間を作ると
か、鼻を出す時間を作る等の酸
欠対策をしてはどうか。

要綱の運用について。ハラスメ
ントの被害を訴える総務課への
相談は要綱制定以来に何件あっ
たか。ハラスメント苦情処理委
員会は何回開催されたか。処分
された職員は何名か。メンタル
を病んで治療している職員は何
名いるか。

町内会からの協力金については
消防団維持のために必要だと考
えるが、市の見解はどうか。

①

①

①

②

①職員のハラスメントについて

犬山市のコンプライアンスに
ついて

防災について

児童生徒の安全安心教育環境
について

消防団の協力金について

マスクの着用による酸欠の危
険性について

２．

３．

４．

13

14

１．

１．

２．

①

②

①

8



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備考

令和３年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

8

鈴
木
　
伸
太
郎

目的は何か

一般会計総額に対する観光費の
妥当な額はいかほどか

オーバーツーリズム他、市民生
活への弊害にどう対応するか。

富岡荒井線整備に併せた今後の
楽田地区の都市計画等の考え方
はいかがか

市道の舗装改修予算増等で、楽
田地区において改善が図られる
箇所はどこか。

楽田小学校整備最終年度、事業
総括を。

①

②

④

③

①

②

⑤

２．
15

１．

豪雨等の災害対策で整備される
五ヶ村排水区事業の詳細および
楽田地区のその他の治水治山対
策はいかがか

④ 出張所および第５分団移転計画
の具体的計画はいかがか

地域への経済効果・地場産業と
の関連はいかがか

⑤ 令和4年度を目標にＤＭＯの設立
を提案する

観光事業について考える

③

施政方針について

9



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備考

令和３年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

13

18

　
　
柴
山
　
一
生

犬山の医療機関は新型コロナに
よって逼迫しているか。

グローバル社会になって世界の
圧力が国をすり抜け、県をすり
抜け、直接人々の日常生活にま
で影響を与えるようになった
が、市長としてどの様に住民を
守るのか。

国、県の動向と犬山市の新年度
の対応について

ＰＣＲ検査は新型コロナウイル
ス検出のため適当な検査か。

無症状感染者から感染するの
か。

新型コロナのみでいったい何人
死亡したのか。

マスクはいつまでしなければい
けないのか。

指定感染症１年間延長の命令に
より病院に親族が面会できない
期間が１年伸びるということ
か。

中学校２年生、３年生の３５人
学級実現の犬山市の展望につい
て

国・地方の取り組みとして減額
措置導入の方針、経緯、背景、
展望について

犬山市独自の軽減の展望につい
て

各学校での読書推進と子どもの
読書空間、図書館サポーター制
度について

①

②

①

①

②

①

②

③

⑤

⑥

⑦

１．

２．

３．

１．

16

17

　
　
　
　
　
岡
　
覚

新型コロナウイルスについて

３５人学級への前進をめざし
て

国民健康保険税の子どもに係
る均等割額の軽減について

施政方針について

④

10



受付

番号
件　　　名 質問の要旨 備考

令和３年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名

19

　
　
吉
田
　
鋭
夫

本気で向き合う市役所づくりに
ついて

老朽化に伴う今後の方向性につ
いて

企業からの森林整備の相談窓口
はどこですか。

ゼロカーボンシティの表明につ
いて

経緯と維持管理について

①

②

①

①

②

小野洞砂防公園について

森林整備について

施政方針について

２．

３．

18

１．

11


